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Germán Díaz y su
abogado brindaron
explicaciones sobre
el allanamiento policial
a su emprendimiento
de cannabis
-El concejal explicó que es un emprendimiento lícito y familiar
que desarrollan en O’Brien
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El CIT brindará una
charla-taller sobre
el Espectro Autista
-Dialogamos con Julieta Battistín Lic. En
Psicopedagogía e integrante del Centro de
Intervención Temprana

El municipioEl municipioEl municipioEl municipioEl municipio
estuvoestuvoestuvoestuvoestuvo
presente en elpresente en elpresente en elpresente en elpresente en el
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Jura en nuestra ciudad de cinco
nuevos abogados matriculados
-"Es un logro de ustedes y de sus familias", expresó el secretario de Gobierno, José Luis Quarleri
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes (Bs.
As.), cita y emplaza por treinta
(30) días a herederos, acreedo-
res y todos los que se conside-
ren con derecho a los bienes de-
jados por la causante doña NA-
VARRO CARMEN JAVIERA,
DNI F 2663607 para que dentro
del plazo de TREINTA días lo
acrediten (Art. 2340 CCCN y 734
CPCC).
Alberti, 22 de Marzo de 2024.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Depto. Judicial de
Mercedes, en autos Nº 38.110 ca-
ratulado HAUPT, GRACIELA ELI-
SABET y OTRO C/CAMACHO,
DELIA SEGUNDA S/PRES-
CRIPCION ADQUISITIVA LAR-
GA, cita y emplaza por el término
de 10 días a Delia Segunda CA-
MACHO, DNI 2.673.201, Ermin-
da Simona CAMACHO, DNI
2.663.141 y Orfelina CAMACHO
de ZUNINO, DNI 2.677.193 y/o
sus herederos y/o quienes se con-
sideren con derecho al bien desig-
nado como Circ. III, Sección A,
Manzana 10, Parcela 16-b, Parti-
da Inmobiliaria 012-3410, inscripto
en la matrícula Nº 20.419 del Par-
tido de Bragado (012) (012), com-
parezcan a tomar intervención en
los autos citados, bajo apercibi-
miento de designársele Defensor
de Pobres y Ausentes, conforme
las previsiones del art. 91 de la ley
5.827 s/ley 10.571. Bragado, 9 de
Abril de 2024.

PEREZ Laura Andrea
Margarita

JUEZ

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes
(Bs.As), cita y emplaza por trein-
ta (30) días a herederos, acreedo-
res y todos los que se consideren
con derecho a los bienes dejados
por la causante doña ELIAS MA-
RIA ESTER, DNI F 5864024 para
que dentro del plazo de TREIN-
TA días lo acrediten (Art.2340
CCCN y 734 CPCC).
Alberti, 12 de Abril de 2024.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de SILVIA ELISA
MARTIN.
Bragado, 11 de Abril de 2024.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado del
Partido de Alberti (B), del Depar-
tamento Judicial Mercedes
(Bs.As), cita y emplaza por trein-
ta (30) días a herederos, acreedo-
res y todos los que se consideren
con derecho a los bienes dejados
por la causante Irma Lidia REG-
GIARDO (DNIF 4.549.272) para
que dentro del plazo de TREINTA
días lo acrediten (Art.2340 CCCN
y 734 CPCC).
Alberti, 11 de abril de 2024.

ROJO, Adriana Luján
SECRETARIO

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Al-
berti, Secretaría Unica, del Depar-
tamento Judicial de Mercedes, cita
y emplaza por Treinta días a here-
deros y acreedores de RIMOLI
IGNACIO; ROJO CELINA CE-
LIA; ALBRECHT ELISABETH
CELIA y RIMOLI DELFOR
EMME. Alberti, 9 de abril de 2024.

ROJO Adriana Luján
SECRETARIO

EDICTO

POR TRES DIAS: El Juzgado
de Paz Letrado del Partido de
Alberti (B) del Departamento Ju-
dicial de Mercedes (Bs. As.), cita
y emplaza por treinta (30) días a
herederos y acreedores y todos
los que se consideren con dere-
cho a los bienes dejados por la
causante doña CALABRESSE
VICTORINA NELSON DNI  M
4958948 para que dentro del pla-
zo de TREINTA días lo acredi-
ten (Art. 2340 CCCN y 774
CPCC).
Alberti, 17 de abril de 2024.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de MARTA CARMEN
LETTIERI y CARLOS ALBER-
TO FERNANDEZ.
Bragado, 15 de Abril de 2015.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL OR-
DINARIA: Visto lo dispuesto en la Ley 23.551, Decreto
Nº 467/88 y   Estatuto de la entidad sindical, la Comisión
Directiva del SINDICATO DE EMPLEADOS MUNI-
CIPALES DE BRAGADO, Resuelve: Convocar a Asam-
blea General Ordinaria para el día 07 de Junio de 2024, a las
16:00 horas, en la sede sindical de calle San Martin Nº 965,
Bragado, Pcia. De Bs As, a fin de tratar el siguiente orden
del día: 1) Elección del Presidente de la Asamblea. 2) Con-
sideración y Aprobación de la Memoria, Balance, Informe
del Órgano de Fiscalización y demás instrumentos conta-
bles correspondientes al ejercicio cerrado al 31/12/2023.
3) Elección de Dos (2) Asambleístas para la firma del Acta.
Fdo. COMISION DIRECTIVA, SINDICATO DE EM-
PLEADOS MUNICIPALES DE BRAGADO.

El CIT  brindará una charla-taller sobre el Espectro Autista
-Dialogamos con Julieta Battistín Lic. en Psicopedagogía e integrante del Centro de Intervención Temprana, la charla taller será el sábado
20 de abril a las 10hs. en el Teatro Florencio Constantino con entrada libre y gratuita.

 En el marco del mes de la
concientización sobre el tras-
torno del espectro autista se
realizará esta propuesta para
informar a la comunidad y ayu-
dar a identificar algunos sig-
nos de alerta, por tal motivo
charlamos con Julieta Psico-
pedagoga especialista en la
condición del espectro autista
e integrante del CIT.Julieta nos
explica sobre las razones por
las cuáles es importante difun-
dir e informar a la gente sobre
el CEA (Condición de Espec-
tro Autista): “Venimos traba-

jando hace unos años en po-
der promover, promocionar y
concientizar acerca de lo que
se refiere a la condición del
espectro autista. Nosotras
como profesionales hemos te-
nido que ir capacitándonos ya
que no es un trastorno porque
no tiene cura, no se considera
una enfermedad, sino más bien
una condición neurobiológica
que las personas nacen con
ésta, uno va acompañando en
la medida de que sea necesa-
rio las distintas dificultades o
desafíos que cada persona
presenta”

 Hoy, en las instalaciones
del CIT,(Rivadavia 1955) a las
18,30 horas, se realizará una
pintada simbólica de la ban-
dera de la comunidad autista:
“…Organizamos varias activi-
dades este año, vamos a ha-
cer una pintada simbólica de

la bandera con el
logo de la comu-
nidad autista que
es actual porque
antes era un rom-
pecabezas y aho-
ra los chicos con
esta condición
proponen un infi-
nito multicolor;
luego de hacerla,
explicaremos qué
significa, por su-
puesto esta acti-
vidad  es abierta
a la comunidad y
el sábado 20, a
las 10 de la ma-
ñana vamos a dar
una charla los pro-
fesionales del CIT en el Teatro
Constantino en donde aborda-
remos varios temas, pero prin-
cipalmente lo que tiene que ver
con los signos de alarma a te-
ner en cuenta sobre todo en los
niños y cuándo es apropiado
realizar una intervención o por
lo menos una consulta”.

 -Sobre los signos a los
cuales estar alerta en los chi-
cos, al ser una condición de
espectro significa que hay
múltiples manifestaciones y
formas de presentarse, Julie-
ta que es Psicopedagoga nos
explica:

“A veces hay dificultades
en las áreas de interacción so-
cial, en la comunicación, en el
lenguaje, existen conductas o
intereses restringidos y repe-
titivos, hay un perfil sensorial,
es decir los estímulos del mun-
do son procesados de manera
auditiva/visual,  pero hablan-
do más lisa y llanamente pue-
de haber una dificultad en el
contacto visual o el llamamien-
to a su propio nombre. En los
primeros meses la dificultad
de poder comprender el len-
guaje verbal y el lenguaje ges-

tual, tal vez algunos movimien-
tos repetitivos con manos o un
caminar específico. Los pa-
dres de hoy en día tienen muy
incorporado el mundo tecno-
lógico y esto ha hecho que es-
tén mucho más atentos de lo
que estaban en otra época, por-
que todo es mucho más viral, y
esto tiene sus pro y sus con-
tras, uno escucha mucho a los
padres en consulta y general-
mente los pediatras son los que
tal vez reciben estas primeras
inquietudes.” Acerca del diag-
nóstico del espectro autista y
cómo se confirma, Julieta nos
dice: “Al diagnóstico se llega
con una evaluación integral
desde múltiples áreas se eva-
lúa al niño, el diagnostico es
firmado por un médico que
esté especializado en esta eva-
luación pediátrica, un psicólo-
go que hace una especie de
sesión, un psiquiatra, un neu-
rólogo etcétera y se llega a esta
comprobación después de eva-
luar múltiples variables del
niño. Cada vez más se escu-
cha de hacer un acompaña-
miento a las familias, más allá
del paciente”

 Y nos afirma que la condi-
ción del espectro autista tiene
cobertura de Obra Social o al
menos hay una ley que dice

que las obras sociales debe-
rían brindar cobertura. Las
mismas son mediante el trá-
mite de certificado de disca-
pacidad que se denomina
CUD, los padres se tienen que
presentar en las oficinas co-
rrespondientes del Estado y
hacer toda esta evaluación que
por lo menos en Bragado no
es tan engorrosa, porque si uno
lleva las evaluaciones hechas
y los pedidos médicos, es bas-
tante ágil sacar el certificado
de discapacidad, que ayuda
también con el acompaña-
miento terapéutico”.

Asociación
Italiana de
Socorros Mutuos

 Hoy, viernes visitará
nuestra ciudad el Cónsul de
Italia Pierluigi Schettino, vale
aclarar que el Cónsul es el
representante del gobierno
italiano en nuestra región. Por
esta razón la Asociación Ita-
liana de Bragado invita a con-
currir a la sede de la institu-
ción (Belgrano 1364), a las
20 hs, para entrevistar al
Cónsul sobre cuestiones de
actualidad.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

La huella es una danza folclórica ar-
gentina, nacida entre 1810 y 1820, carac-
terística de la llamada música surera o
sureña. Esta danza fue bailada principal-
mente en Argentina, aunque también su
práctica se expandió a Uruguay. Se carac-
teriza por ser picaresca por sus giros y
zapateos, señorial por el leve contacto de
las manos, aparecida durante la etapa de
las guerras civiles.

*******

 Hay numerosos testimonios sobre su
ubicación geográfica que dicen de su pre-
sencia a lo largo del país -excepto la Ciu-
dad de Buenos Aires-.   Incluso pasando
las fronteras hacia Bolivia, Chile y Uru-
guay, también se han recogido numerosas
versiones de su música y de su coreografía en diversas regiones
del país.

*******

 La huella está viviendo un proceso de refolclorización, se
está volviendo a interpretar espontáneamente como lo era en un
principio, tanto su coreografía como su música, en las peñas
folclóricas y grandes festivales se vuelve a escuchar su melo-
día, poesías, de la mano de nuevos como de clásicos intérpretes
y compositores, entre ellos Argentino Luna, Lucía Ceresani y
Suna Rocha.

*******

 Además recordaremos que es decisión del gobierno comu-
nal, de Sergio Barenghi, profundizar la extensión del cuidado de
la salud “para aliviar la atención en el Hospital”. La Doctora

“Hoy nos ocupamos de la Huella;
danza sureña”.

1959 – 18 de Abril – 2024
Edith R. Calvo – Teodoro A. Lhospice

Llegamos a un nuevo aniversario de casados y ya son
gracias a Dios, 65 años que cada día vamos sumando a
nuestras vidas. Hemos vivido diferentes momentos, horas
plenas de felicidad y alegría, otras de tensión por circuns-
tancias de salud de personas muy queridas, pérdidas que
son inolvidables, fuimos padres de hijos maravillosos, ellos
nos dieron nietos, luego llegaron los bisnietos esas peque-
ñas vidas que nos llenan el corazón y el alma de alegría
indescriptible.

 A esta altura de nuestra vida, cada día nos necesitamos
más, existen más canas, caminamos más lento y las arrugas
están presentes; pero queremos seguir adelante y compar-
tiendo cada hora del día, llevamos un camino recorrido con
hermosas flores y también con dolorosas espinas, pero he-
mos aprendido a saber aceptar todo con la fuerza y la fe que
Dios nos da y a quien agradecemos lo vivido. Apostamos al
amor, a la lucha, al trabajo, al sacrificio y a saber enfrentar las
sorpresas del destino, y siempre juntos y a la par, tener las
fuerzas y las ganas de seguir adelante; y así será siempre
porque tenemos el amor y la contención de la flia. y amigos
que no nos abandonan.

¡Gracias Dios” por estos 65 años juntos….

Emma Elizalde, anticipó algunos de los aspectos que se han
imaginado, y ya se piensa en ponerlos en marcha.

*******

 Hay novedades en Bomberos Voluntarios. Los bomberos de
la región con representación de Bragado estuvieron presentes
en una capacitación, el motivo central de la convocatoria fue
sobre vehículos eléctricos híbridos, así lo informó el Suboficial
Ernesto Luna.

*******

 El tren forma parte de una noticia actualizada. Aunque no es
problema para Bragado, puesto que las frecuencias hasta aquí
se mantendrían. El riesgo es que la prolongación del servicio
hasta Pehuajó pueda llegar a no mantenerse en sus frecuencias
actuales. Sería una pena, ya que hay muchos habitantes que por
razones económicas, perderían la posibilidad de utilizar una op-
ción más económica en los medios terrestres. Vendemos

Excelente casona
residencial, sobre

un terreno de 1000 m2.
Con todos los servicios
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Germán Díaz y su letrado brindaron explicaciones sobre el
allanamiento policial a su emprendimiento de cannabis
• El concejal de La Libertad Avanza explicó que es un emprendimiento lícito y familiar que desarrollan en O’Brien.

 Días atrás, la información sobre el allana-
miento que se dio a conocer por drogas en el
establecimiento del concejal de la Libertad
Avanza Germán Díaz era publicado en los me-
dios de comunicación causando sorpresa en la
comunidad. Con el paso de las horas la infor-
mación se fue clarificando sobre el emprendi-
miento familiar de mejoramiento de semillas
de cannabis que desarrollan en O’Brien, una
actividad lícita. Ayer el edil junto al abogado
que lo patrocina, ofrecieron una conferencia de
prensa para terminar de clarificar la situación.

 El concejal Díaz expresó que decidieron dar
esta conferencia a los medios por su “condi-
ción de hombre público” y ante el hecho que
tomó estado público en los medios de comuni-
cación. “Es un proyecto que estamos desarro-
llando en O’Brien ya hace dos años. Quiero agra-
decer la presencia del doctor Piero Liebman,
que es nuestro asesor jurídico, pertenece al
estudio jurídico de Liebman y Asociado, ellos
asesoran a más de 200 emprendimientos de
esta naturaleza en el país y es el hombre que
tiene toda la información de una actividad que
es muy nueva. Se empezó a desarrollar hace 2
años y pico, así que es una muy linda oportuni-
dad para conocer las cuestiones técnicas y le-
gales de algo que está dando sus primeros pasos
en la Argentina”

 Germán Díaz se refirió al allanamiento afir-
mando “No hubo una denuncia específica en
contra de mi persona, ni en contra de nadie del
proyecto, sino que fue una denuncia anónima
contra el establecimiento, que es una quinta,
donde dijeron que hay plantación de cannabis.
A raíz de eso, una denuncia tan simple, apare-
ció todo este movimiento. Técnicamente y jurí-
dicamente, no está ni mi nombre, ni de ninguno
de los miembros, fue un allanamiento que dio
totalmente negativo”.

 Consultado por el cultivo de las plantas,
Díaz expresó “Es una actividad más que nada
genética. Es cierto que se está llevando a cabo
en esta cuestión de búsqueda de nuevas ce-
pas, de nuevas semillas, obviamente con el
objetivo nuestro que es pura y exclusivamente
dedicado a lo que es el cannabis medicinal. En
este sentido, yo soy concejal desde hace 4

meses, obviamente una actividad totalmente
nueva para mí, por lo tanto, yo vengo de otras
actividades privadas y precisamente, por la cual
estoy un poco vinculado a lo que tiene que ver
con la parte de salud y con la parte de lo que es
cannabis medicinal tiene que ver con mi otra
profesión, ya que soy terapeuta en medicina
china y trabajamos precisamente mucho con el
tema de la medicina natural y obviamente el
cannabis es fundamental”.

 Agregó “Ese es el vínculo más fuerte que
vengo teniendo con el cannabis y con los pro-
ductos de cannabis medicinal ya de hace va-
rios años. Es toda una cuestión genética en la
que se busca el cruce, es una actividad interna

y privada que se está haciendo hoy por hoy, una
especie de laboratorio y de vivero nada más”.

 Consultado respecto a si están realizando
medicamentos Diaz dijo: “La parte de medica-
mentos es una cuestión que estamos empezan-
do nosotros, de manera casera ahora, pero el
objetivo es precisamente poder llegar a tener
una realización concreta de lo que es el aceite,
cremas y los distintos productos. Si bien hay
muchos emprendimientos, de hecho el doctor
Piero como les decía al comienzo está aseso-
rando en el país a más de 200, a pesar de eso
no deja de ser todavía una actividad chiquita en

la Argentina y que está comenzando. Sin dudas
creemos que tiene muchísimo futuro todavía,
hay mucho para desarrollar en este caso”.

LAS PALABRAS DEL LETRADO

 El Dr. Piero Liebman explicó que este es un
proyecto de fitomejoramiento inscripto hace dos
años en el Instituto Nacional de la Semillas, en
la categoría de criadero. “Vienen trabajando en
la búsqueda de cruzas de variedades genéti-
cas de cannabis para poder inscribir en el Re-
gistro Nacional de Cultivares y de ese modo
una vez inscriptas poder comercializarlas. En
los últimos 2 años se habilitó la actividad de

las semillas, es decir el cannabis es incorpora-
do a la ley Nacional de Semillas”.

 Agregó “A partir de ahí se pueden hacer
tareas de investigación para poder registrar una
variedad, lo cual es muy importante en una cues-
tión de soberanía del conocimiento, que las va-
riedades que son industria nacional Argentina
puedan ser registradas y poder ser comerciali-
zadas.  Ellos una vez que tengan una variedad
registrada van a poder comercializarla tanto en
el mercado interno, como en un futuro, poder
exportarlo. El trabajo que se viene realizando
en O’Brien es de mucho cuidado y de mucho
respeto hacia la planta, generando cruzas que
empiezan a ser referentes en todo el país”.

 Consultado sobre cuáles son las razones
por las que se da un allanamiento, Liebman res-
pondió “Es un momento particular a nivel na-
cional, donde estamos registrando un aumento
general de los allanamientos, no entendemos
que haya una cuestión puntual. De hecho Ger-
mán, no figura en la causa ni nada. Es una de-
nuncia de un vecino que, en este momento, debi-
do a que también el tema del cannabis está más
presente, tanto a nivel social como en los medios
de comunicación, da lugar a que estos allana-
mientos tengan curso, porque también es como
se planteaba, una actividad nueva y muchas ve-
ces dentro de los juzgados, dentro de las fisca-
lías, no se conoce toda la normativa”.

 Agregó: “Las normativas avanzan progre-
san y no todas las dependencias cuentan con la
posibilidad de actualizarse a la velocidad que
avanza, una regulación tan específica como la
del cannabis. Entonces es frecuente que ocurran
estas situaciones, donde se presentan los efecti-
vos de seguridad y por suerte con el respaldo de
todos los permisos que ellos tramitaron previa-
mente frente al Estado, el allanamiento es un mero
procedimiento donde termina operando como un
espacio de aprendizaje, tanto para la fuerza de
seguridad, como para la fiscalía y el juzgado”.

 Liebman aclaró que tuvieron acceso a la de-
nuncia, no así al expediente y dijo “Es muy pro-
bable que no se le dé curso, porque no encontra-
ron ningún delito en el establecimiento y no ten-
dría por qué. La fiscalía ahora va a tener que
tomar su decisión si lo archiva y procede hasta
archivarlo, o por ahí no le da impulso. La realidad
es que al llegar encontraron que se estaban rea-
lizando las actividades de fitomejoramiento de-

claradas, se estaban realizando los procesos pro-
ductivos, estaba el equipo de trabajo en el lugar
con los papeles, con los permisos y fue un proce-
dimiento que, si bien es una incomodidad tener
que atravesarlo y es un momento complejo para
un emprendimiento familiar, se desarrolló con total
normalidad”.

 Consultado por el tipo de iniciativa del con-
cejal, Liebman respondió “Es 100% legal este
emprendimiento. Se enmarca en la ley Nacional
de Semillas que incorporó al cannabis hace 2
años. Ellos no comercializan la planta de canna-
bis, sino que lo que buscan, es registrar varieda-
des, registrar la semilla y poder comercializarla
para aquellos que, el día de mañana puedan re-
gularse y poder abastecerla en la Argentina”.

EL IMPACTO EN LA IMAGEN
PÚBLICA DEL CONCEJAL

 Consultado sobre si cree que esto lo puede
afectar en su actividad pública, Díaz contestó
“He tomado contacto con Daniela (a quien agra-
deció que estuviera presente durante la confe-
rencia).  Sinceramente, en este caso, si hubiese
habido algo personal contra mí, me hubieran ido
a buscar a mí. Yo no estaba en el lugar, cuando
me avisan y llego al lugar con documentación
respaldatoria, tuve que esperar afuera 3 horas,
hasta que me hicieron entrar, porque yo no tenía
nada que ver específicamente con el allanamien-
to”.

 Re consultado por el impacto en su imagen
pública, el edil expresó “Uno creería que no. Como
decía el doctor, esto es algo que aparentemente
se está dando en muchos lados. Por eso me quie-
ro quedar un poco más tranquilo que no es nada
personal, sino que es una generalidad que se
puede estar dando”.

 En esta línea Liebman agregó “No vemos
una cuestión particular en este caso con este pro-
yecto, sino que es una cuestión generalizada y
que es propia de un proceso que carga con gente
que se está poniendo sobre sus espaldas, el lo-
grar productos medicinales para otros que los
necesitan y que esos productos medicinales sur-
gen de una planta que estuvo injustamente pro-
hibida durante muchísimos años, 60 años, 65
años de prohibicionismo. La regulación es un
proceso y en ese proceso que estamos transi-
tando, es una cuestión que estábamos prepara-
dos para que suceda, y todo el equipo de trabajo
de Germán estaba preparado, porque sabemos
que sucede y sabemos que es parte de este pro-
ceso”.

 Expresó entonces “Ellos que con mucha vo-
luntad están iniciando esto, van a tener que se-
guir transitando y siempre apegados a la legali-
dad y a los nuevos pasos que se van dando en
este camino de apertura en la conformación de
productos medicinales a partir de la planta de
cannabis”.  Ante la pregunta de la existencia de
impedimentos para que crezca este emprendi-
miento, Liebman respondió “No, de ninguna ma-
nera. Al contrario lo ideal sería que lo fomenten
que este emprendimiento crezca, porque es fun-
damental para el impulso de la economía regio-
nal y de nuestra economía nacional en general,
como lo es la industria del cannabis que tuvo la
sanción de la ley 27669 el año pasado, recono-
ciendo los usos industriales. Lo que ellos están
haciendo, es una herramienta para que esa in-
dustria pueda potenciarse. De ninguna manera
creemos que esto tiene que ser un impedimento,
ni debe funcionar como un impedimento”.

 El emprendimiento de la familia de Ger-
mán Díaz se encuentra inscripto en el Registro
Nacional de Comercialización y Fiscalización
de Semillas, es un criadero inscripto en la cate-
goría A y F que se enmarca en la ley Nacional
de Semillas. Las variedades que están traba-
jando, es para su posterior inscripción en el
Registro Nacional de Propiedad de los Cultiva-
res. En este sentido es un emprendimiento me-
ramente productivo, no se enmarca dentro de
la ley 27350 de las asociaciones civiles.
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SABADO 20VIERNES 19

De 8.00 a 22:00 hs.
Bragagnolo
Elizondo 2318

Tel.: 2342 484403

De  8.00 a 8.00 hs.
San José

Quiroga y San Martín
Tel.: 430270

Parcialmente nublado.
Mín.: 11º
Máx.: 23º Viento (km/h) 13-22.

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

De 8.00 a 22.00 hs.
Zaldihiria

Catamarca 2235
Tel. 2342 579010

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Búe

San Martín y El Pampero
Tel. 421270

SE OFRECE em-
pleada doméstica por
hora con buenas refe-
rencias- 2342499958
mensaje.

MARTES Y JUEVES
A PARTIR DE LAS

9.00 Hs.

Se ofrece señora
para trabajo de limpieza
por la mañana. Teléfono
2342-533881

Al cierre
d e

nuestra
edición,
el sorteo

s e
encontraba
demorado
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0915
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5515
1298
8907

2298
5922
7470
5167
8943
0915
9832
9089
9976
0985
6758
1002
8981
7902
7640
0022
7058
9755
8696
5107

1523
8495
0954
7623
1455
8022
7883
8883
7807
2972
9682
9456
3683
1066
7919
0579
0923
9998
8337
2725

6261
6303
4526
6598
8314
3585
0081
8986
4216
8843
9422
6566
8548
9094
2187
8156
9962
5368
1322
2143

† NORA ESTHER GIANASI
Q.E.P.D. Falleció el 18 de abril de 2024, a la edad de 74

años.

Su esposo: Miguel Ángel Munar; sus hijos: Lorena, Carina y
Pablo Munar; sus hijos políticos: Natalia Gómez, Nelson Cava-
llieri y Agustín Bauza; su hermano: Juan Carlos Gianasi; su her-
mana política: Zulma Munar; sus nietos: Juana, Fabricio, Benicio
y Camila; sus nietos del corazón: Rocío, Francisco, Valentina y
Benjamín y demás deudos participan su fallecimiento y que sus
restos serán cremados en el Complejo Peumayén de la ciudad
de Junín hoy 19 de abril a las 8:00 hs.

Casa de Duelo: Falcón 233, Bragado.

T.E.: 02342 - 430239 / 430156

San Expédito.
Día del Aborigen
Americano.

SALUDADO

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Sergio
Accomo Macías.

MELLIZOS

Familiares y amistades
saludan hoy a los mellizos Fa-
cundo Carlos y Paul Alejandro
Ochoa por sus cumpleaños.

VANINA

En la fecha cumple años

Vanina Subiat Herrera y será
saludada por tan grato moti-
vo.

SALUDADO

Fernando Villalba es salu-
dado hoy por su cumpleaños.

URSULA

Hoy cumple años Ursula
Cagliani Sosa y será saluda-
da en una reunión.

AGUSTINA

En la fecha cumple años
Agustina Giménez y será sa-
ludada por tan grato motivo.

ANIVERSARIO DE CA-
SADOS

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir un nuevo ani-
versario de casados Silvia L.
Banfi y Orlando Costa.

SALUDADO

Hoy cumple años Elvio Ri-
cardo Duretti y será saludado
por familiares y amistades.

DIEGO A.

En la fecha cumple años
Diego Armando Medina y será
saludado por tan grato moti-
vo.

KEVIN AGUSTIN

Hoy cumple años Kevin
Agustín Zaga Guerrero y por
este motivo recibirá muchos
saludos.

SALUDADO

Facundo Javier Ossola es
saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

JUAN MARTIN

En la fecha cumple años
Juan Martín García y será sa-
ludado en una reunión.

MORENA

Hoy cumple años Morena
Gómez Veloso y será saluda-
da por tan grato motivo.

RODRIGO A.

Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Rodri-
go Alejandro Bracco.

VICENTE

En la fecha cumple años
Vicente Cellerino y será salu-
dado en una reunión.

ANA F.

Hoy cumple años Ana Flo-
rencia Calvani y por este mo-
tivo recibirá muchos saludos.

TATIANA

En una reunión recibe mu-
chos saludos al cumplir años
Tatiana Bracco Figlioli.
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.

-8

El municipio acompañó la jura
de nuevos abogados matriculados
-"Es un logro de ustedes y de sus familias", expresó el secretario de Gobierno, José Luis Quarleri,
en el acto que tuvo lugar en el Centro Cultural Florencio Constantino

 La Municipalidad acompañó el miércoles,
en el Centro Cultural Florencio Constantino, el
acto de matriculación en el Colegio de Abo-
gados de Mercedes de nuevos graduados
en la carrera de Derecho.

 La ceremonia contó con la presencia
del secretario de Gobierno del municipio,
José Luis Quarleri, quien acompañó al pre-
sidente del Colegio, Hernán Alberto Sa-

laverri; el vicepresidente primero, Enrique
Sánchez; el vocal César Peisino; y la represen-
tante de la Caja de Previsión Social para Abo-
gados de la Provincia de Buenos Aires, Patri-
cia Leva.

 También participaron la jueza de Paz de
Bragado, Andrea Pérez; la presidenta del
Colegio de Abogados de Bragado y Alberti,
Verónica Piñero; la secretaria de Desarrollo So-

cial del municipio, María Villavicencio; fami-
liares y amigos de los cinco matriculados: Clara
Finger, Joaquín Gómez Baraibar, Agustina Qua-
drini, Renzo Civello y Ailén Susaya.

 "Quiero felicitarlos por este logro, tanto a
ustedes como a sus familias, porque sabemos
que el título universitario es el fruto de un es-
fuerzo de todos", expresó Quarleri, a los fla-
mantes profesionales.

Diputados rechazó la declaración de
emergencia o desastre agropecuario
-"Se ve que para algunos dirigentes hay
situaciones que no requieren ayuda", afirmó Vaccarezza

 En la sesión de este miércoles en la Cáma-
ra de Diputados bonaerense, la diputada Silvi-
na Vaccarezza (UCR + Cambio Federal) solici-
tó el tratamiento sobre tablas del proyecto para
que el Poder Ejecutivo declare la Emergencia o
Desastre Agropecuario en las zonas afectadas
por el temporal que castigó a gran parte de la
provincia de Buenos Aires el pasado 19 de
marzo, y que tuvo como epicentro a los distri-
tos de 9 de Julio, Bragado y Chivilcoy, entre
otros.

 Sin embargo, la iniciativa fue rechazada,
porque el bloque del Frente de Todos y otros
minoritarios decidieron no acompañarla. "Se ve
que para algunos dirigentes políticos hay si-
tuaciones de emergencia que no requieren ayu-
da, o peor aún, seleccionan a qué bonaerense

ayudar", afirmó la legisladora.
"¿Los diputados se habrán tomado el tiem-

po aunque sea para leer el proyecto? ¿Saben
lo que es perderlo todo en cinco minutos, y
ese Estado, que es socio en las ganancias,
te deje solo en las inclemencias?", resaltó
Vaccarezza.

 Por último, la diputada bonaerense y pro-
ductora rural, manifestó que "Producir a cie-
lo abierto es un riesgo al que los producto-
res se someten a diario, es por eso que esta
emergencia debía ser aprobada para acom-
pañar a quienes sufrieron las devastadoras
consecuencias. Espero, por lo menos, que este
reclamo llegue al Ejecutivo bonaerense y se
aceleren los tiempos para poder darle una asis-
tencia a los productores afectados".

El municipio estuvo presente en elEl municipio estuvo presente en elEl municipio estuvo presente en elEl municipio estuvo presente en elEl municipio estuvo presente en el
Consejo de Consejo de Consejo de Consejo de Consejo de Articulación de PolíticasArticulación de PolíticasArticulación de PolíticasArticulación de PolíticasArticulación de Políticas
de Género y Diversidad Sexualde Género y Diversidad Sexualde Género y Diversidad Sexualde Género y Diversidad Sexualde Género y Diversidad Sexual
-El encuentro tuvo lugar en La Plata, con el objetivo de avanzar en
políticas públicas con perspectiva de género en los distritos bonaerenses.

 La Municipalidad de Bragado participó
el lunes pasado de la reunión del Consejo de
Articulación de Políticas de Genero y Diver-
sidad Sexual, celebrada en La Plata, con el
objetivo de avanzar en la construcción de un
diagnóstico permanente sobre las diferentes
realidades locales en materia de derechos de
las mujeres, género y diversidad sexual.

"Intercambiamos logros, desafíos y pro-
yecciones de trabajo futuro. Compartimos
nuestro compromiso de pensar, proponer y
trabajar en políticas públicas con perspecti-
va de género y la urgencia del trabajo articu-
lado con las demás áreas del municipio", ex-

presó Carolina Mendoza, directora de las Mu-
jeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual
del municipio.  "Este encuentro es una muestra
más del trabajo articulado que se viene reali-
zando con el Ministerio de las Mujeres, Políti-
cas de Género y Diversidad Sexual de la Pro-
vincia.  Es muy importante contar con su acom-
pañamiento para garantizar el desarrollo de po-
líticas públicas con perspectiva de género en
los distritos bonaerenses", agregó.

 Por el municipio estuvo presente también
la secretaria de Desarrollo Social, María Vi-
llavicencio. Además, participó la directora re-
gional del Ministerio, Ada García.


